

Pyramidenkönig 2007 ermittelt

Von Steffen Bigalke

Nach 218 gespielten Partien gab es am 25.06. den G4 – Gipfel. Neben dem Führenden Gunnar Kilp (55) konnten auch noch Steffen Bigalke (53) und Jörg Augstein (52) Pyramidenkönig werden. Christian Balz (51) hatte noch das Ziel einen Platz unter den ersten drei zu erreichen.

Christian legte mit einem Sieg gegen Stefan Laqua vor. Steffen stürzte nach einem Bauerneinsteller von Gunnar und anschließender Mattkombi diesen vom Thron. Nun war aus dem lange währenden Vierkampf ein Duell um den Sieg geworden. Nur noch Jörg konnte Steffen gefährden. Die einfache Formel 2 Spiele = 2 Siege = 1. Platz.

Durch den Sieg gegen Philipp Maßloch schloss Christian zu den Führenden auf, hat aber gegenüber Beiden die schlechtere Wertung und konnte nun nur hoffen, dass Jörg nicht gewinnt.

Partie Nummer 223 brachte dann die Entscheidung. Jörg und Steffen lieferten sich einen erbitterten Kampf um den Turniersieg. Ein unkorrektes Figurenopfer von Jörg konnte Steffen mit einem Turmpopfer kontern. Somit hatte Jörg zwar die Qualität mehr, stand aber vor der Wahl Damenverlust oder Matt in zwei. Steffen stand dadurch als Pyramidenkönig 2007 fest und Jörg verzichtete auf seine letzte Partie, da er von Platz vier nicht mehr wegkommen konnte.



Der Endstand an der Spitze (24 TN):

1. Steffen Bigalke	57 Punkte	
2. Gunnar Kilp	55 Punkte	(9:5)
3. Christian Balz	55 Punkte	(5:9)
4. Jörg Augstein	52 Punkte	
5. Andreas Kilp	38 Punkte	
6. Klaus Trapp	30 Punkte	

Ein großes DANKE an Philipp Maßloch, der ab Januar die Turnierleitung von mir übernahm.